

Valoran favorable decisión de Putin de evitar sanciones contra Georgia



Tiflis, 9 jul (RHC) La Cancillería georgiana valoró de positiva la decisión del presidente ruso, Vladimir Putin, de evitar la aplicación de nuevas medidas económicas contra esa nación, en respuestas a protestas antirrusas de fuerzas radicales.

El ministro georgiano de Asuntos Exteriores, David Zalkaliani, consideró que la decisión de Putin como muy bienvenida y es, sin dudas, la única y correcta posible, opinó.

Zalkaliani indicó que las autoridades georgianas siguen de cerca las declaraciones y acciones contra Rusia por parte de extremistas y las calificó de provocativas y dirigidas a empeorar los nexos bilaterales.

Desde la ciudad rusa de Ekaterimburgo, Putin afirmó que quienes lanzan consignas antirrusas y organizan protestas o no saben lo que hacen o están al tanto de ello, pero ignoran todo y de esa forma dañan al propio pueblo georgiano, afirmó.

Vemos como un periodista buscó la fama con ofensas y logró lo deseado, darse a conocer, comentó el jefe de Estado ruso, quien afirmó que tal posición nacionalista tuvo una respuesta en las calles de

personas favorables a mantener los nexos con Moscú.

Considero poco prudente aplicar sanciones a Georgia, por una cuestión de respeto al pueblo georgiano y a esas personas que salieron a las calles a defender las relaciones bilaterales, pues tampoco podemos reaccionar ante cada acción extremista, apuntó.

Putin afirmó que era necesario tener una visión política profunda de la situación. Vamos a evitar medidas que empeoren aún más los nexos con nuestro vecino, declaró el estadista ruso.

El auge de las protestas antirrusas, azuzadas por fuerzas radicales y nacionalistas, llevaron a Moscú a suspender los vuelos desde y hacia Georgia, así como a recomendar a sus turoperadores evitar la venta de paquetes turísticos a esta nación.

Todo ello llevó a la cancelación masiva de reservaciones en hoteles en este país, a donde llegaron el pasado año un millón 400 mil turistas rusos, el 21 por ciento del total, mientras que se esperaban dos millones 700 mil en este año.

Una declaración de la Duma (cámara baja rusa) recomendó al ejecutivo suspender la importación de vino y agua mineral de Georgia, mientras estimó que, si era necesario, se podía suspender el envío de remesas desde Rusia a Georgia, entre otras medidas.

El 65 por ciento de las exportaciones de vino georgiano corresponde a Rusia.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/195656-valoran-favorable-decision-de-putin-de-evitar-sanciones-contr-georgia>



Radio Habana Cuba